



緑萌ゆ

新宮小・中学校長だより 2022.4.28

PTA 参観日・専門部会等お世話になりました

先日はお忙しい中、参観日、PTA 総会にたくさんの方がご参加くださりありがとうございました。PTA 総会が参集型で実施できたのは3年ぶりで、大変うれしく思っています。新役員の方や、新会員の方、教職員の御紹介ができて本当に良かったです。また、昨晚はPTA 専門部会・合同委員会にご参加くださりありがとうございました。今年度は、この2年間に比べると、PTA 活動も少しずつできる範囲が広がってきそうですので、皆様にはそれぞれの部会でご協力いただかなければならないこともあると思いますがよろしく願いいたします。合同委員会の後半では、アイスブレイキングを実施していただきました。誕生星座によるグループ分けで、私ほうお座に所属しました。それぞれの自己紹介や「今はまっているもの」を紹介し合いましたが、同じ趣味の人がいたり、意外な一面が見えたりと、和やかで楽しい時間となりました。会場内では自然と拍手が起こったり、笑顔が広がったりと終始和やかですてきな雰囲気が流れていました。短時間で、グループごとでの交流でしたが、会員同士の距離が縮まり大変有意義な時間でした。最後の窪田副会長さんのお話にもあったように、会員の絆を大切にしたいという、新宮小・中学校 PTA ならではの企画だと感じました。司会の窪田副会長さん、準備していただいた役員の皆様、本当にありがとうございました。

ゴールデン・ウィーク中も感染症対策を引き続きお願いいたします

愛媛県では昨日も300人を超える陽性者が出ており、高止まりの傾向にあります。感染症は、すぐ隣にあるという前提で生活する必要があると感じています。明日から、大型連休が始まります。普段とは違う人と会ったり場所に行ったりする機会もあるかと思いますが、十分注意して過ごしていただきますようお願いいたします。特に、普段合わない人と会う場合はマスクを必ず着用したり、手洗い消毒をまめにしたりすること、リスクの高い食事の時は十分注意することなどが大切だと思います。お休み中も、お子様の健康状態に十分注意していただいて、休日明けにお子様も少しでも風邪症状などがある場合は、躊躇せず学校を休ませて様子を見たり、病院を受診して確かな診断をしていただいたりなどしていただきますようご協力をお願いいたします。引き続き、ご家庭での感染症対策の継続をお願いいたします。